

Châteaubrian

Saint-Mars-du-Désert

Participation record aux tournois de tennis de table



Une partie des participants au tournoi jeunes de tennis de table.

Deux surprises au tournoi de tennis de table, organisé samedi par le SMCTT (Saint-Mars Le Cellier Tennis de Table) : d'une part le nombre record de participants et d'autre part... la neige à la sortie du tournoi adultes !

Le tournoi jeunes, de 13 h 30 à 17 h, a accueilli 28 équipes de deux jeunes, soit 65 jeunes. « **Du jamais vu** », a souligné Patrice Bidaud responsable de communication du club. En effet, le tournoi jeunes de l'an dernier n'avait compté que dix équipes. Mais les 32 jeunes de 8 à 16 ans qui adhèrent cette année au club ont favorisé cette participation au tournoi.

Le tournoi adultes, de 18 h à 1 h, a rassemblé 46 équipes de trois joueurs soit 138 participants. « **Encore mieux que l'an passé !** », a ajouté Patrice puisqu'il y avait eu 126 participants en 2011. Après cette participation de 194 pongistes, la barre des 200 sera-t-elle franchie l'an prochain ?

Le club compte cette année, 76 licenciés dont 32 jeunes de moins de 16 ans, 26 licences championnat senior et 18 licences championnat loisirs.

Le club a par ailleurs un nouveau site Internet : www.smctt.jimdo.com